
 

令和７年度 第１回 学校経営協議会 議事録 

令和７年４月２４日 １７：３０～１８：４５ 

 

１ 新年度のあいさつ 

前会長あいさつ 

 今年度もよろしくお願いします。 

 

校長あいさつ 

   今年度は入学式が市長選挙のためいつもと異なるスタートとなりました。今年度の学級数は、通 

常学級が１３学級、ならのみ学級が３学級、こげら学級が３学級、計１９学級、全校児童３８６名で 

す。今年もお力添えをお願いします。 

教員の人事の異動について 資料参照。転出職員９名で、転入職員１２名。（転入職員 自己紹介） 

 

２ 新年度体制について 

  ・CS 委員委嘱状交付 

  ・委員自己紹介 

 ・会長、副会長選出 承認 

  会長（１名） 副会長（２名） ※前年度の役員が引き続き就任 

 ・新役員挨拶 

   

３ 学校から 

 ・令和７年度 学校経営方針（資料参照） 

 ・現状報告及び今年度の展望【校内研究・生活指導・教務】 

【校内研究より】 

① ベーシックドリルは、「四小これだけは身につけさせたい基礎基本」を基に全教科で取り組ん

でいきます。 

② 昨年度に引き続き、研究主題「国語科 叙述から正確に読み取る児童の育成～授業ＵＤの視点

を生かして～」をテーマに研究を進めます。 

 

【生活指導より】今年度からスポーツタイムが始まりました。 

      いじめ防止基本方針が改訂されました。教員は学期１回研修を行います。保護者にも周知

させていきます。 

【教務より】今年度は、５・６年移動教室、運動会、展覧会が大きな行事となります。学期に１つずつ

大きな行事があります。 

 

 

 



【質疑応答】 

・年間の行事予定は、スクールメールやホームページでも配信してほしい。 

⇒ホームページやスクールメール配信を検討していく。 

 

４ 学校経営協議会 

・年間計画について 

 ９月１３日（土）CS 講演会のテーマと講師について 

  この日は道徳授業地区公開講座で、既に講演会が１つ入っている。この日の午後に CS の講演会に 

保護者の参加を呼び掛けても、参加者が少ないかもしれない。従来の熟議にするかも含め次回決定す 

る。 

  

CS のメンバーに現役 PTA 枠を増やすことについて 

  現役保護者ならではの視点を CS に生かすことができる反面、学校経営協議会の開催が夕方である 

ことから、PTA の負担が増えてしまうことも考えられる。他校の成功例があれば参考にし、よりよ 

い方法を見つけていく。 例） オンラインの活用  枠だけ１つ設け、複数で対応する等 

 

５．その他 

 創立７０周年記念行事について  

  現時点の校内の分担 祝賀会→管理職 運営委員会 

            児童が参加する式典→研究部 

            児童集会→特活部 

            リーフレット・航空写真→生活指導部 

 

  １学期中に実行委員会を立ち上げるにあたり声をかける方についてよい方がいらっしゃれば推薦 

していただきたい。   （現時点で声をかけている方 下村さん 宮本さん） 

 

緊急連絡票作成のお願い 

  予算実績報告書について（資料参照） 

※次回は ５月２１日（水） １７：３０より  

 

 

 

 


